

浦安市立富岡中学校 〒279-0021 浦安市富岡 1-23-1 TEL 047-352-8477	<h1>富岡中だより</h1>	第7号 令和6年 11月1日発行 学校HPにも掲載中
--	-----------------	-------------------------------------

校長挨拶

10月11日(金)に実施した授業参観やキャリア教育授業には、多くの保護者の方々が足を運ばれ、学校や生徒たちの様子を参観し、ゲストティーチャーの授業をお楽しみいただきました。29日(火)に開催した合唱コンクールは圧巻でした。どの学級も自分たちが選んだ曲をよく研究し、思いを共有し、時間をかけて練習を重ねました。文化会館のホールいっばいに響き渡った美しい歌声は、まさに魂の合唱でした。その他、10月は校外学習、後期任命式、ラグビー教室、境川クリーン作戦など学校行事が目白押しでしたが、これらの経験を通して、生徒たちは個人としても集団としても大きく成長しました。ご支援、ご協力くださいました保護者の皆様、地域の皆様に深く感謝申し上げます。

11月は期末テスト、職場体験、そして進路に係る会議などが予定されています。とくに3年生にとっては希望する進路先を決定する大切な時期です。季節の変わり目でもあり、体調管理に留意し、毎日元気に過ごしてもらいたいと願っています。

今年度も半ばを過ぎ、これからは来年度に向けた学校の取組も検討していかなければなりません。全教科の「評価の2期制」導入の可否、職場体験の在り方、各学校行事の時期などについて、教職員で話し合っており、保護者の皆様におかれましても、これからご依頼いたします学校評価アンケートをとおして、ご意見を賜ることができれば幸いです。よろしく願いいたします。

校長 佐藤 克文

<11月の主な学校行事予定> (11月1日現在の予定ですので、変更になる場合があります。)

月曜	火曜	水曜	木曜	金曜	土曜	日曜
28日	29日 合唱コンクール	30日 3年教育相談・ 校長面接開始	31日 1・2年テスト 範囲発表	11月1日 最終下校17:00	2日	3日 文化の日
4日 振替休日	5日 中央委員会	6日 3年SNS依存 予防教育	7日 3年期末テスト 1・2年諸活動 停止開始	8日 3年期末テスト	9日 はっぴい 発表会 (PM文化会館)	10日
11日 I組振替休業 学習相談日	12日 3年避難所運営体験 学習相談日	13日 浦教研	14日 1・2年 期末テスト	15日 1・2年 期末テスト	16日	17日
18日 専門委員会	19日 2年職場体験	20日 2年職場体験 安全点検日 職員会議	21日 3年テスト 連絡簿配付	22日 進路指導委員会	23日 勤労感謝の日 浦安市子ども 作品展~25日	24日
25日 3年全校面接 部活動なし	26日 3年全校面接 部活動なし	27日 富中タイム	28日	29日 1・2年 教育相談開始・ テスト連絡簿配付	30日	

12月の主な予定 1日(月) 入試相談予約開始 10日(火) 中央委員会 11日(水) 職員会議 16日(月) 入試相談開始	17日(火) 専門委員会 20日(金) 給食最終日 大掃除 23日(月) 終業式
---	--



学校教育目標 『主体的に学び、協働し、実践力のある生徒の育成』



11月 生徒指導重点

- ・リーダーを中心に、主体的に学級や班の活動を行う。
- ・後期委員会活動に積極的に取り組む。

I組 交流スポーツ大会

10月3日(木)に市内中学校の特別支援学級交流スポーツ大会が実施されました。浦安市運動公園体育館に一堂に会し、グループに分かれボッチャを行い、全員でソーラン節を踊りました。他校の生徒と交流するよい機会となりました。



1年 校外学習



10月8日(火)に1年生が上野・浅草方面へ校外学習に出掛けました。班別で東京駅に集合し、再び班別で体験学習に向かいました。東京駅前での集合写真時にはあいにくの雨でしたが、充実した一日を過ごすことができました。

キャリア教育授業

10月11日(金)にキャリア教育授業を実施しました。創立30周年記念事業の一つとして実施され、その後、生徒及び保護者、学校職員から継続を望む声が多くあり、継続している行事です。当日は16講座を開講し、生徒は2講座を受講させていただきました。感想にも充実した授業であったことが表れていました。講師の方々、PTAの方々、そして学校支援コーディネーターの方々にご尽力いただきました。皆様、ありがとうございました。



第41回 合唱コンクール

10月29日(火)に浦安市文化会館で合唱コンクールが開催されました。文化会館での開催は2年ぶりとなりました。1年生は緊張したなかにも素直な合唱を、2年生は美しいハーモニーを創り上げ、3年生は聴く人の心に響く合唱を披露しました。I組も有志の生徒と力を合わせて「空も飛べるはず」を歌い切りました。1・2年生は3年生の歌声と全力で挑む姿をしっかりと目と心に刻むことができました。たくさんの保護者の皆様、ご来場ありがとうございました。

